

Fecha: 10-04-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2
 Cm2: 493,5
 VPE: \$ 781.218

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Senador Juan Luis Castro tras sesión de Comisión de Minería en Sewell: “El mundo del cobre exige nuevas exploraciones y proyectos de inversión”

Senador Juan Luis Castro tras sesión de Comisión de Minería en Sewell: “El mundo del cobre exige nuevas exploraciones y proyectos de inversión”

Un importante hito se llevó a cabo este jueves en la región de O'Higgins y es que por primera vez una Comisión de Minería y Energía del Senado sesionó en la División El Teniente de Machali, específicamente en el campamento Sewell, Patrimonio de la Humanidad. No es casual que esta sesión se haya generado en este espacio, puesto que quien la lideró fue el senador Juan Luis Castro, parlamentario de la zona.

En esta sesión especial, que tenía como fin abordar la situación financiera, avances y proyecciones de la minera, se hicieron presentes para exponer también a los senadores Yásna Provoste, Rafael Prohens y Loreto Carvajal, el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, el Gerente General de El Teniente, Andrés Music y dirigentes sindicales. “Esta ha sido una sesión histórica, inédita, puesto que no había sesionado una Comisión de Minería en la historia de la División de El Teniente aquí, en el yacimiento, en Sewell y por lo tanto tiene una significación de un antes y un después. Hubo un diálogo franco, de cara al país y con las máximas autoridades de Codelco Chile desde la división más grande y productiva que es esta, pero yendo al fondo”, precisó el senador Castro.

El parlamentario, en sus intervenciones tras la exposición, apuntó hacia lo que ocurre con el vínculo comunitario de la empresa en sus distintas divisiones, cómo mejorar la responsabilidad social empresarial con las personas y la productividad. “La productividad tiene un horizonte por delante en el próximo decenio, más de lo que ya hemos logrado, por lo menos hace 10 años atrás. Estas son las metas futuras, pero al mismo tiempo conservando y cautelando la seguridad en el trabajo”. Esto último haciendo referencia a los recientes accidentes con resultados fatales que se han generado.

Por otra parte, destacó la autocrítica realizada por el presidente del directorio en la que asumió la necesidad de mejorar la velocidad en la toma de decisiones y los cambios. “Una demanda en el mundo del cobre que exige nuevas exploraciones, nuevos yacimientos, que se hagan nuevos proyectos de inversión y que se hagan a la brevedad posible para responder a este símil que tiene Chile, que es el primer productor de cobre del planeta”, destacó. Indicó que además convocarán nuevamente al presidente del directorio y al presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, a la comisión durante el mes de abril a una sesión exclusiva y dedicada a profundizar los datos



que se entregaron. “Queremos concluir aspectos de sinergia que el poder legislativo que representamos, puede hacer respecto al rol que tiene hoy día Codelco para el país, y sobre todo mirar hacia el Chile del futuro con un metal tan valioso como el cobre, con uno nuevo que se incorpora en la proyección de productividad hacia el número uno también, que es el litio”.

Por su parte, el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, manifestó que están conscientes de la necesidad de consolidar y fortalecer el liderazgo que tiene Chile en un “mineral crítico” como es el cobre. “Un mineral que la producción energética está reclamando y necesitando urgentemente y que nosotros como empresa tenemos la primera responsabilidad en el mundo de resolver y resolver bien. Codelco tiene las mayores reservas de cobre del mundo. Esa es la mayor fortaleza de la empresa”.

Señaló que la empresa tiene 52 años de experiencia exitosa. “Le ha hecho una contribución tremenda al país y el país espera más. Ese es el mensaje que yo recibí hoy día desde la Comisión de Minería del Senado. No solamente hacernos preguntas, sino que convocarnos a que



hagamos un mayor aporte al país y al mundo con más producción de cobre, con desarrollo de nuevos crecimientos, con una relación con el medio ambiente amigable y por sobre todo con un fortalecimiento en las relaciones con las comunidades donde nosotros participamos”.

“Nos llevamos harta tarea para la casa. Una muy buena reunión, que fue muy motivante y estimulante, pero por sobre todo, fue una reunión muy importante y útil para nosotros, porque fue una conversación muy constructiva. Así que le agradezco enormemente a los senadores y a las senadoras por esta oportunidad”, culminó.

